

BERICHT

25. Mai 2023

Herbe Niederlage der Villingendorf Cavemen gegen Karlsruhe



Villingendorfer Baseballer ohne Chance gegen die Fächerstädter Im zweiten Saisonspiel setzte es am vergangenen Wochenende eine deutliche Niederlage gegen die Cougars aus Karlsruhe. Die Badener fanden von Beginn an besser in die Partie und zeigten eine starke Offensivleistung. 7 Runs in den ersten 3 Innings brachten die Cougars in Front. Die an diesem Tag eher harmlosen Höhlenmenschen schafften es zu dieser Zeit keine Punkte zu erzielen. Es folgte ein kurzes Aufbüumen der Cavemen im vierten Spielabschnitt. So konnten diese auf 2:7 verkürzen. Mit ein wenig mehr Glück hätte das Spiel nochmals spannend werden können. Danach entstand ein ausgeglichenes Spiel, in dem beide Mannschaften keine weiteren Punkte erzielten.

Im siebten Inning zogen die Karlsruher die Zügel deutlich an und erhöhten auf 16:2. Dem hatten die Cavemen an diesem Tag nichts mehr entgegenzusetzen und das Spiel wurde aufgrund der sogenannten 10-Run-Rule vorzeitig abgebrochen. Nach bisher einem Sieg und einer Niederlage stehen die Cavemen momentan auf dem 5. Platz der Baseball-Verbandsliga.

Das nächste Spiel bestreiten die Höhlenmenschen am 18.06. in Göppingen.
Zwischendurch sind die Villingendorfer wie jedes Jahr beim traditionellen Pfingstturnier in Steinheim, wo sie als Titelverteidiger an den Start gehen.

[Nach oben](#)